

27. November 2015



Start:
am Freitag um
18:00 Uhr,
Ende:
am Samstag um
22 Uhr.

Marathonschießen zu Gunsten der Sternstunden

Teilnehmen können alle ab 12 Jahren
auch wenn sie kein Mitglied in einem
Schützenverein sind !

Jeder Schuss à 0,50 € ist eine Spende
für Sternstunden !

Auf Euer kommen freuen sich die Edelweiß Schützen
im Schützenheim Jahnstraße 14, 91099 Poxdorf



www.Edelweiss-Poxdorf.de

Marathonschießen zu Gunsten der Sternstunden



- * Wollten oder haben auch Sie schon mal zu Gunsten der Sternstundenhilfe gespendet?
- * Warum sollte man das Gute nicht mit Spaß am Schiessen verbinden?

Außerdem wird so auch Werbung für unsere Schützenvereine und unserem Schießsport gemacht! Wenn es dann im Bayerischen Fernsehen heißt, die Schützen haben für die Not der Kinder geschossen und gespendet.

Wollen auch Sie helfen, Spaß haben und werben, dann kommen Sie am 27. November 2015

nach Poxdorf zum ersten **Marathonschießen.**

Für Unterhaltung und ihr leibliches Wohl wird besten gesorgt. Wer möchte, darf sich auch auf der Spendertafel verewigen.

Für Nachteulen und Schlafkranke die beste Medizin sich mal um 3 Uhr früh sportlich zu betätigen.